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Текстильная фабрика 
в Барановичах

Б А Р А Н О В И Ч И  (ТАСС). В районном цен
тре Словим заканчивается строительство новой 
текстильной фабрики. Сооружаются ткацкий, пря
дильный, чесальный и красильный цехи. В глав
ном производственном кор 1усе начинается монтаж 
оборудования. Установлен! первая льночесальная 
машипа и сельфактор.

Строители и монтажники решили пустить пер
вую очередь фабрики досрочно—к 7 ноября и 
дать до конца года десятки товн первосортной 
пряжи.

За повседневную агитационно-массовую 
работу в деревне!

Советская деревня вступила|тят быть и в курсе междуна 
сейчас в один из наиболее от-1родных событий, хотят знать, 
ветстяевкых этапов сельскохо-«как живут и борются трудя- 
зяйстееняого года, каким явля^! щиеея зарубежных стран.
ются уӧорка урожая и сдача 
хлеба государству. В эгог пе
риод особенно важно усилить 
агитационную работу в дерев
не Надо повседневно разъяс- 
нягь колхозниках политическую 
важность и народнохозяйствен
ную значакость образцовой убор 
ки урожая, борьбы с потерями, 
своевремеыгой сдачи хлеба го 
сударству. Все силы и средства 
большевистской агитации дол
жны быть направлены като,ч о- 
бы помочь колхозникам глубо
ко понять, как велико значение 
быстрого подъема сельского хо • 
зяйства для укрепления эконо
ме ческой мощи нашего госу
дарства, для улучшения мате
риального благосостояния наро
да. Надо, чтобы каждый тру
женик колхозной деревни осоз
нан, что успешное проведение 
уборки урожая и хлебозагото
вок является патриотеческам 
долгом советского крестьянства.

Все средства политической 
агитации —беседы и читки, док
лады и лекции, печать, кино и 
радио—должны быть направле
ны на образцовое проведение 
уборки урожая и хлебозаготовок, 
на выполнение обязательств, 
принятых колхозниками и кол 
ховнецми, всеми работника*и 
сельского хозяйства в пвсьмах 
товарищу Сталину.

Оч-бенио-ть большевистский 
агитации состоят в том, что а 
каждом конкретной случае она 
должна менять свои формы, от 
вечгть новых требованиям, со
ответствовать запросах масс. 
Без соблюдения этих требова
ний агитационная работа не

дут агитационно-кассовую ра 
боту кампанейски. Она дости
гает наибольшего размаха в 
период массово - политических 
кампаний Но часто п еле про 
ведения их уровень и размах 
агитационной работы резко с и- 
дают. Так, в период весеннего 
сева агитационная работа до
стигла шарового размаха, а 
после того как сев закончил
ся, в агитационно* работе на
ступила заминка, Э*о недсаус 
тямая практика! Агитационную, 
массою - рзпъ сиительнчо и 
культурно про-ветигельную ра
боту нужно вести повседневно, 
разъяснять колхозникам все ин 
тересующие их вопросы, помо
гать их культурному росту, со
действовать расширению п о т  
тического кругозора, росту со 

вать в массах трудящихся соз- • дааласТачесК0й сознательности, 
нательность— эго значит не- ПрИ38ааар|  ускорять наше два- 
устанво разъяснять политику Ц ;  ^  *
больше в яств ко» оарти, сос.ав-1 в  К л и з о в  Влади, яр-
ляющую жизненную основу соч екой ^  ,  решает-
ветсюго схрон воодушевлмь „еудовлегворигельно. Здесь

Удовлетворение эгйх требо 
ванай*-прямая обязанность пар
тийных организаций. О г них 
требуется, чтобы они привели 
в движевие все имеющиеся в их 
распоряжении силы, расставили 
их наиболее разумно, насытили 
всю массово политическую ра 
боту глубоким содержанием.

Политическая агитация— э ч> 
воспитание сознательности. «По 
нашему представлению госу
дарство сильно сознательностью 
масс. Оао сильно тогда, когда 
массы все знают, обо всем мо
гут судить и идут на все соз
нательно» (Ленин). Воепиты-

массы на борьбу за выпеляе-.  _ ,еще не до комца продуман во
ние велвкой программы етрои-’ прос 0 подборе и У становке
тельства коммунизма в напнй 
стране.

Главное в политической аги
тации— ее высокая идейность, 
глубокая связь 6 жизнью и 
борьбой трудящихся дерэвни. 
Эго значит, что обязанность 
партийных организаций состоит 
в том, чтобы поднять выше 
идейный уровень всей агита- 
цаонвой работы. Основным со
держанием се должно быть вос
питание советского крестьян 
ства в духе советского патрио
тизма, любви к  Родине, гор
дости за свой народ.

Политическая агитация дол 
жна всемерно содействовать раз
вертыванию социалистического 
соревнования, вызывать стрем- 

достигнет желземых резулма-1ление, желание еще лучше
тов. Судьба )рзжая решается в 
иоле, там, где происходят убор
ка, ебмолот и сдача хлеба в 
государственные закрома. Эго 
значит, что силы агитаторов 
должны быть сосредоточены 
имея ко здесь, ва решающих 
участках борьбы за хлеб.

Кглхознакя хотят быть по
стоянно в курсе событий, хо
тят пззробно знать, как и чей 
живет наша стран», каковы ее 
успеха в деле а циалистиче- 
ского строительства, как про
текает сореЕнсваеиб среди кол
хозников других районов и об
ластей, каковы достижения уча
стников соревнования в про
мышленности. Колхозники хо

трудиться на благо Родины, во 
славу нашего великого отече
ства.

Политическая агитация тог 
да достигнет цели, когда она 
будет вестись не ог случая к 
случаю, не от кампании к 
кампании, а систематически.

Партийные организации Вла
димирской области в нынеш
нюю весну многое сделали для 
подъема сельского хозяйства, 
хотя эта работа далеко еще не 
закончена и потребует немало 
усилий, чтобы вывести сельское 
хозяйства области на путь его 
полного расцвета К сожале
нию, сельские партийные ор 
гавизации области нередко ве-

кадров агитаторов. В Тургин- 
ском колхозе, Суздальского рай
она, из двенадцати агитаторов 
только двое работают на произ
водстве. В самый разгар ноле
вых работ в большинства бригад 
почти никто ее читает газет, 
не ведет разъ зенительаой рабо 
ты. Агитаторов неинструктиру 
ют, не снабжают необходимой 
литературой. В лучшем случае 
они располагают только облает 
ной газетой.

Агитационная работа не тер 
пит каких-либо перерывов. Пар
тийные организации обязаны 
посюянно следить за тем, что
бы агитаторы всегда были дос
таточно подготовлены для про
ведения бесед, чтобы они ре
гулярно вели среди масс разъ- 
яснительвую работу. Для этого 
нужно позаботиться о привле
чении к  агитационной реботе 
людей из среды колхозных ак
тивисте в, сельской интеллиген
ции, правильно расставить иие • 
ющиеся кадры агитаторов и по
могать в их почетной и ответ 
ственной деятельности. Куль
турно просветительная пропч 
ганда, художественная самодея
тельность, шефская помощь го
рода деревне, кино, радио—все 
должно быть подчинено инте 
ресам политического воспита
ния и культурного роста ш и
роких колхозных масс.

(ПЕРЕДОВАЯ .П РА В Д Ы '
ЗА 31 ИЮЛЯ С Г.).

МИНСЕ (ТАСС). Закончен 
монтаж второго мощного турбо 
генератора н* Минской ГЭС—2 
Одно--ремеано завершено строи
тельно нового болып го произ
в о д и в  зног о корпуса, соэружа-

Второй мощный турбогенератор Минской ГЭС
на наклонная эстакада м галле- 
рея тоаливоподачи.

Пробный пуск нового турбо
генератора дал хорошие резуль
таты. Сейчас агрегат поставлен 
на сушку. В ближайшие дни

он войдет в эксалоатацию. Пред 
приятия ■ жилые дона Минска 
с вводом в строй нового тур
богенератора получат электро
энергии в два раза больше, 
чей было ДО войны.

СОРЕВНОВАНИЕ 
МТС ОКРУГА

(выполнение плана в процента* 
на 10 августа 1947 г )

МТС

I Выполнение 
[годового плана 
I тракторных 
[работ в пяткой 
|| пахоте

Коидинекая 
Микояновская 
Сургутская 
Реполовекая

52.4
33.5 
18,4 
16,2

Выполнили 
годовой план

С честью выполняют социа
листические об> зиельсгва, при
нятые в письме товарищу 
Сталину, рыбака колхоза име
ни Второй Пятилетки (д. Вер- 
хпе Масогая, Локс-совекого сель
совета, Сургутского района). 
Е 1 августа они выполнили 
годовой план рыбодобычи на 
118 процентов В августе лов
цы работают так же упорно, 
увеличивав из пятидневки в 
(шидвевку уловы рыбы. Свои
ми успехами рыбаки обязаны 
в немалой степени бригадиру 
лова П Д. Еошкарову, кото
рой умело руководит брига
дой.

Е 1 августа завершил годо
вое задание по вылову рыбы 
колхоз им. Ленина (юрты По 
перечные, Покурского сельсо
вета, Сургутского района), где 
председателей И. В. Спиридо
нов, а бригадиром лова Г. И 
Спиридонов. Не успокаиваясь 
на достигнутом, пспереченские 
рыбаки продолжают лоз высо
кими темпами. Е Ю  августа 
они сдали государству более 
50 центнеров сверхплановой 
рыбы

П) передовикам рыбодобычи 
должны разняться все рыбаки 
округа.

М. Арфин.

ВП ЕРВЫЕ ПРИМЕНИЛИ  
ПЛАВНОЙ ЛО В

Минские рыбаки впервые 
стали на практике применять 
плавной лов. Хорошо овладели 
этим методом лова плавичи Ма- 
насов П.и Еартыков Некоторые 
прилагают все силы к  тому, что
бы квартальный план был вы
полнен за счет вылова ценных 
пород рыб. Суточный улов эгях 
рыбаков составляет 60— 7 0 ки
лограммов нельмы, муксуна, 
осетра.

Рыбаки поняли ценность 
этого метода лова, большую по
мощь в применении которого 
оказал Б-Атлыиеквй рыбучасток 
(начальник т. Рагозин), обес 
аечив полностью рыбаков необ
ходимыми сетеаатериадами и 
флотом.

(„Большевистская правда*).

Когда же Самаровская 
МРС и Усть-Иртышский 

рыбозавод будут
выполнять договора 

с колхозами?
Рыбаки и работнике рыбной 

промыгалеяйосги нашей облас
ти в письме товарищу Сплину 
приняли обязательство выпол
нить годовой план рыбодобычи 
к  30-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции.

Стремясь с честью выполнить 
принятые обязательства, многие 
рыбаки добиваются все новых ус
пехов на промысле. Значитель
но увеличили уловы в августе 
ловцы Майкове кой рыбартели 
им. Еуйбышева, руководит ко
торой Тихон Иванович Коровин. 
Успешно выполнив задание пер
вых пяти дней, они дали во 
второй пятидневке 125 про* 
центов задания.

Но плохо то, что Самаров- 
ская МРС (директор т. Глус- 
кин) безответственно относится 
к  выполнению договоров с кол
хозами.Колхозы, обслуживаемые 
ею, обеспечены орудиями лова 
всего лишь на 67 процентов. 
Вместо 158 неводов на лову 
участвует только 24. Неслучай
но поэтому план рыбодобычи 
третьего квартала выполнен по 
МРС к  1(Г августа на 9 процен
тов.

Не лучше обслуживает колхо
зы и Усть-Иртышский рыбоза
вод (и. о. директорат. Б лкин). 
Он до сих пор не организовал 
приемку рыбы яаотде ьных ме
ссах промысла, ве направил до
статочного количества плашко
утов и прорезей Рыбаки вы
нуждены возить рыбу на прием
ные пункты за десятки кило
метров.

Мало интересуются вопросом 
выполнения договоров МРС и 
рыбозаводов с колхозами ра
ботники окружного рыбаккол
хозсоюза. Ояи все еще высту
пают в роли посторонних на
блюдателей, не отстаивают инте
ресы рыболовецких артелей, не 
способствуют скорейшему вы
полнению рыбаками обяза
тельств. взятых в письме това
рищу Сталину.

Михайлов.

Успехи конюха 
Елизарова 

На 185 процентов выполнен 
алан внращи8амия конского мо
лодняка Елизароаскии колхозом 
им, Сталина. В этой большая 
заслуга конюха Ивана Аполло
новиче Елизарова. Благодаря 
заботливому уходу все 13 же
ребят, родившихся в этом году, 
выращены и сохранены.

Старцев.
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Лучше обслуживать рыбаков
Ркбаки и рыбачки Са ран

ге ев с ко! рыбартеди им. Кага
новича с честью выполню г со
циалистические обязательства, 
принятые рыбаками обл&ски в 
письме товарищ/ Сталину. Го- 
доюй план рыбодобычи они вы
полнили к 10 августа на 105 
процентов. Этих успехов са
ратовские рыбаки добились в 
результате напряженного тру
да, а также благодаря умелому 
руководству со стороны предсе
дателя колхоза Тимофея Саран- 
теева и бригадира лога Геор
гия Сарантеева.

В рыболовецкой бригаде три 
звена. Впереди других идет 
звено Мумракова Семена, вы
полнившее годовой план на 
112 процентов. В этом звене 
лучшими рыбаками- являются 
Сарантеев Данил, Сарантеева Пе
лагея, Сарантеева Акулииа.

Отлично работают ловцы 
Чеуски некой рыбартели им. 
Левина, где председателем тов. 
Вхраксия. йа-днях они завер 
шат годовое задание по лову 
рабы.

Казалось бы, что самоотвер
женный труд рыбаков должен 
оцениваться по до г гои яству, для 
них должно быть организовано 
хорошее обслуживание со сто
роны торгующих организаций. 
На деле этого нет. В магазине 
Усть-Балк некого рыбучастка не 
найдешь ни метра мануфзкту 
ры, ни табаку.

Установлено, чго за кило
грамм муки следует выдавать 
1538 граммов печеного хлеба,

а в магазине рыбакам выдают 
лишь по 1400 граммов. При
чем только в Усть Балыке про
давец 3. П. Мартынова ведет 
учет недоданного хлеба. Что 
каеается продавца Попова в 
Карьегане, то он не только не 
ведет такого учета, но его 
вообще не скоро разыщешь.
5 августа нарочному из М-Ба
лыка, приехавшему за продукта
ми для рыбаков, пришлось мно
го часов ждать продавца, уехав
шего косить сено для своей 
коровы.

Приедут ловцы сдавать рыбу 
на Чеускияский рыбоприемный 
пункт и приходится им по ко
лено в грязи добираться до ла 
база. А ведь у приемщика Зы
рянова имеется рабочий. Чего 
бы, кажется, стоило проложить 
самый примитивный настил до 
лабаза.

Надо сказать, что и в самом
лабазе ужасная грязь. Сюда же 
наведываются и коровы, спаса
ющиеся от овода.

Начальника Усть-Балыкского 
рыбучастка т. Быкова и цехового 
мастера т. Черкаишна, ни
чуть ее возмущают непорядки 
на рыбоприемном пункте, они, 
как видно, не замечаю г, что 
пищевая продукция хранятся в 
антясангитарных условиях.

Почему бы не взять пример 
с Карьегане кого пункта, где 
приемку рыбы ведет одна Нина 
Арефьевеа Пани к, у которой в 
лабазе полная частота, а лабаз 
отгорожен от скота плетнем?

Н. Смирнова.

С совещания физкультурного* Война в Индонезии
актива

ВЫПОЛНИТЬ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
ПЕРЕД ГОСУДАРСТВОМ

Не одного литра молока не 
сдал в этом году в счет дого
вора с Реполозсвим маслозаво
дом Фролове кий колхоз им. Ле
нина. Председатель колхоза 
А.С. Медведев дал приказание 
животноводу часть молока пе
рерабатывать на масло, а осталь
ную часть отправлять па рынок 
в Самарово. Около двух тысяч 
литров молока уже продано па 
рынке.

Если кто из колхозников по

мянет о сдаче молока государ
ству, то Медведев отвечает:

— Не ваше дело. Я отвечаю. 
Нам нужны деньги, а п л а н - 
дело будущего.

Колхоз должен честно выпол
нять свои обязательства перед 
государством. II председателю 
колхоза об этом нужно заботить
ся в первую очередь.

А К Пономарев,
член правления колхоз» им. Ленива.
Деревня Фрелы, Самаровского района.

Затягивают заготовку кормов
Исключительно медлеяно идет 

заготовка кормов в сельхозар
тели им. Чкалова (пос. Пере
ковка). На 10 авгусга здесь за
готовлено всего 8 тонн веточ
ного корма и 4 тонны сена, 
большая часть которого уже 
скормлена скоту. Организация 
труда в бригадах очень низкая.

еа и 8 тонны веточного корма.
Возможности для заготовки 

сена в колхозе есть. Большая 
часть угодив из под воды уже 
вышла. С успехом можно за
готовлять силос и веточный к^рм, 
но председатель колхоза Шав
рин все еще чего-то ждет и 
обещает начать массовую за*

С 5 по 10 августа на заготовке | гою в ку кормов только во вто- 
кормов работал 21 человек, а.рой половине августа 
заготовлено только I  тонна се | П. Громова

О СЕВЕРНЫХ
В Бонд мыском райфо и рай

здравотделе выявлены наруше
ния Указа Президиума Верхов
ного Совета СССР от 1 августа 
1945 г. Работник райфо Дегтя
рев М.С.поступил на работу 1 ав
густа 1946 г., трудовой договор 
заключил 1 сентября 1946 г., 
а 10 процентов северных ему 
выплачено с апреля 1946 г., 
т. е. ва 4 месяца до поступле
ния ва работу и за 5 месяцев 
до заключения трудового дого
вора.

Медработникам Качановой 
А. П,-Савиной А. Д., Д а гири-

Н А Д Б А В К А Х
мовоЯ А. И. и др. северные вы
плачиваются со дня заключения 
трудовых договоров, а не через 
год работы.

В Микояновском райздравот
деле 10* процентная надбавка по 
Указу от 1 августа 1945 г. вы
плачивается лицам, не заклю
чившим трудовые договора.

Руководителям учреждений и 
предприятий необходимо в бли
жайшее время устранить допу
щенные нарушения по выпла
те северных надбавок и вдаль* 
нейшеч не доптскать их.

Г. А. Лечебрин.

13 августа при окружкоме 
ВКП(б) состоялось совещание 
физкультурного актива пос.Хан
ты-Мансийск и села Самарово, 
обсудившей вопрос о состоянии 
физкультурной работы в округе.

Председатель окружного ко
митета Л) делам физкультуры 
и спорта т. Бэртвия доложил, 
что в округе имеется 138 физ
культурных коллектива, объе
диняющих свыше 4000 человек. 
Однако уровень работы этих 
коллективов очень низкий. Так, 
например, в шести из 14 физ* 
коллективов Ханты-Мансийска 
не было проведено в этом году 
ни одного собрания. Лучше дру
гих поставлена физкультурная 
и спортивная работа в Березов
ском районе, где больше про
водится спортивных соревнова
ний, подготовлено в этом году 
278 значкистов ГТО. В течение 
ряда лег не растут ряды фаз 
культурников в Сургутском рай 
оно: там имеется лишь 9 физ- 
коллективор, охватывающих 139 
человек.

Замой спортивная работа име
ла более широкий размах. В 
зимнем профсоюзно-комсомоль
ском кроссе приняло участие 
свыше 10 ООО человек В дни 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР были осуществлены 
впервые окружные лыжные со 
ревноваяия, совершен ряд лыж 
ных переходов.Но уже в летнем 
кроссе участвовало только 8896 
человек. Неудовлетворительно 
проходила подготовка к  област
ной легкоатлетической спарта
киаде. Команда нашего округа 
выехала в Тюмень не в полном 
составе (11 человек вместо 17); 
она занялч по группе районов 
второе место в области. Хотя 6 на
ших спортсменов завоевали пер
вые места (в том числе Нелина 
и Ветошкина стали чемпионами 
области), но при надлежащей 
подготовке физкультурники ок
руга могли завоевать большее 
количество первых мест.

Далее т. Бортвин указал на 
слабую постановку физкульту
ры в школах (большинство физ
руков ее имеет специального 
физкультурного обравозания, 
спортзалы не оборудованы), а 
также на го, чго исполкомы 
райсоветов не уделяют внима
ния вопросам развития физкуль
туры и спорта, используют пред
седателей районных комитетов 
по делам физкультуры не по 
назначению.

Председатель Самаровского 
районного комитета по делам 
физкультуры и спорта т. Сысо 
лятия рассказал о состоянии 
физкультурной работы в районе. 
Из его выступления водно, что 
эг* работа сильно запущена. Из 
38 физ коллективов только 12 
колхозных, да и те работают
плохо. В районе 15 семилет
них и одна средняя школа, а
физкультурные залы оборудо
ваны только в трех. К подбору 
физруков районный отдел на
родного образования аодходит
несерьезно. Тек, в Бзтовскую 
школу был направлен физруком 
некий Еукяин, который вместо 
физкульттрных замятий занял
ся сбучевием детей танцам. Сам

Сысолятин совмещает должность 
заведующего общим отделом рай
исполкома и своей основной ра
боте почти не уделяет внима
ния.

На совещании выступили 
представители низовых физкуль
турных коллективов т.т. Верен 
деев (консервный завод), Виш
няков (окрконгора связи), Ко
валя (поселковый промкомбинат), 
Сафонова (Самаровекйй лесоза
вод) и др. Они указывали на 
слабое руководство со стороны 
районного и окружного коми 
тетов по делам физкультуры и 
спорта, ва отсутствие помощи 
со стороны профсоюзных органи 
задай.

Выступивший на совещании 
секретарь окружкома ВЛКСМ 
тов. Хозяинов говорил о необхо
димости вовлечения в физкуль
турное движение молодежи из 
коренных национальностей, о 
развитии национальных видов 
спорта, о расширении рядов 
физкультурников.

И астру кт >р окружкома ВКП(б) 
тов. Терещенко отметал, что
физкультурных коллективов на 
селе очень мало, вся работа 
сосредоточивается только в ок- 
ружчом и районных центрах 
вокруг узкого круга физкуль
турников. Не развернута дея
тельность спортивных секций. 
Не культивируются такие виды 
физкультуры как барьерный 
бег, прыжки с шестом, пла
вание. Не организована по-на
стоящему «дача норм по ком
плексу Г ГО, ей не придан ши
рокий размах. Тов. Терещенко 
указал также на слабую носта 
еовку физкультурной подготов
ки учащихся Организации
Осоавиахима стоят в стороне 
от физкультурного движения. 
Необходимо резво улучшить и 
оживить работу комитетов физ
культуры, создать при всех 
физкультурных коллективах 
спортивные секции, организо 
вать сдачу норм на значки Г ГО 
и БГГО оборудовать спортало 
щадкй и физкультурные залы 
при школах, провести во всех 
фазколлекгявах собрания, еа ко 
торых обсудить мероприятия по 
оживлению физкультурной и 
спортивной работы, ознакомить 
физкультурников с шгтановле 
нисм правительства о награж
дении медалями и жетонами за 
высокие спортивные показатели

В работе совещания принял 
участие секретарь окружкома 
ВКП(б) тов. Иваненко.

— Наш а задача,— с казал он, — 
подготовить бодрых, волевых, 
целеустремленных людей, не бо
ящихся трудностей. Наше физ
культурное движение не может 
быть аполитичным Каждый 
физкультурник должен быть в 
первых рядах борцов за выпол
нение пятилетнего плана. Бо 
дню 30-летия Великого Октяб
ря физкультурники должны 
притти не только со спортивны
ми достижениями, но и с про 
изводствениыми подарками. Не
обходимо, чтобы физкультура в 
нашем округе развивалась и в 
г л у б ч  и в ширь, чтобы она 
.•та. а подлей яо массовой.

ГА А ГА , 13 авгусга (ТАСС) 
По откры тому признанию гол 
ландской прессы, ссылающееся 
на информацию из Батавии и 
Д жокьякарты , в Индонезии, в 
различных секторах Явы, Сумат
ры и Мадуры продолжаются бои 
между голландской армией и 
индонезийцами. Газета .Т р о у ь “ 
пишет: „Голландские солдаты и 
офицеры хотят довести свои .и 
ствия до конца с тем, чтобы о к 
купировать ПОЛНОСТЬЮ остр: В-1 
Яву, Суматру и М адуру".

Журнал ,Стем ван Нидерланд* 
пишет, что хотя Ван М оок из
вестил об окончании голландцами 
того, что они называли поли
цейскими мерами, голландские 
войска ведут в различных мес 
тах операции с целью улучш ить 
свои стратегические позиции.

Батавский корреспондент га 
зеты „Ханделсблад*, сообщая о 
создавшейся в Индонезии ситуа
ции, сетует на то, что в о к к у 
пированных голландцами обла
стях создалось исключительно 
тяжелое положение. Голландцы 
не могут найти среди индоне
зийцев людей, которые пожела 
ли бы с ними сотрудничать.

Корреспондент газеты „Н уове 
ротердамше курант* в сообще
нии из Батавии подтверждает 
это. Он пишет, что утверждение 
голландского командования о 
том, будто индонезийское насе
ление с энтузиазмом встречало 
голландские войска, являются 
флнтастичг. скими. Индонезийцы 
с ненавистью относятся к гол
ландским завоевателям.

Отметив, что положение в Ин
донезии остается кдамне крити
ческим, газета ,Де вэархейд* пи 
шет, что генерал Спор продол
жает нападения на индонезий
ский народ

ГААГА. 13 августа (ТАСС). 
Как сообщают газеты, выступая 
по радио по случаю получения 
Голландией кредита от М ежду
народного банка в сумме 195 
миллионов долларов, министр 
финансов Лифтинг призвал на
род Голландии к новым жерт
вам и ограничениям, дабы оздо
ровить ф инансово-эконом иче
ское положение страны.

Демократическая печать резко 
критикует выступление Л истин
га, подчеркивая, что правитель
ство Беела затрачивает огром
ные средства на войну в Индо
незии. Газета „Де аэархейд“ пи
шет: «Лифтинг призвал нас к
новым ограничениям и жертвам. 
Однако он промолчал о псслед
ствиях войны в Индонезии, за 
которую наш народ заплатил 
уже три миллиарда гульдене в. 
Огромные долги, которые воз
никли в результате войны, лег
ли тяжелым грузом на плечи 
нашего народа. Население должно 
теперь ограничить себя в потреб
лении важнейших продуктов пи 
тания».

НА НТО ПРЕДНАЗНАЧАЮТСЯ 
АМЕРИКАНСКИЕ КРЕДИТЫ ТУРЦИИ

Н ЬЮ -Й О РК, 13 августа (ТАСС). 
Как сообщает агентство Ассоши- 
эйтед ’ресс, представители во
енного министерства и государ
ственного департамента С Ш А , 
изучающие доклад руководителя 
американской миссии в. Турции 
генерала Оливера, заявили, что 
100 миллионов долларов, ассиг
нованных Турции, будут распре
делены следующем образом: свы
ше 51 млн. долларов на тяжелое 
и легкое артиллерийское воору
жение, из которых 44,5 млн. дол
ларов будут истрачены на п р о 
тивовоздушную и противотанко
вую артиллерию; 22 млн долларов 
предназначаются для авиации, 
причем 10 млн. долларов на за
ку п ку  нсвы х самолетов и 2 млн. 
долларов на улучш ение воздуш
ных баз; более 6 млн. долларов 
будет израсходовано на флот, при
чем 5,5 млн. на миноносцы ПВО, 
радарные установки и установки 
для управления артиллерийским 
огнем. Официальные представи
тели заявили, что это распреде
ление не следует считать окон
чательным.

Ответ, редактор
А. И ЦИБИЛЕВ.

РД  07481 0 . X км ы-Мансийск, типография и ал к г иль от** окргаавты „Отнлинпкля тр Заказ 531 Тираж 4.600


